
СТЕНОГРАММА 
ЧЕТВЕРТОГО ЗАСЕДАНИЯ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ  

ШЕСТОГО СОЗЫВА 
 
25 ноября 2016 года       10.00 
 
 
 
КОРЕПАНОВ. Прошу всех зарегистрироваться. Уважаемые коллеги, кворум 

составляет 25 депутатов, в зале, согласно регистрации, присутствует 41 депутат, 
т.е. заседание правомочно, поэтому в соответствии со ст. 62 Регламента 
областной Думы объявляю очередное, 4-е заседание областной Думы 6-го созыва 
открытым (звучит гимн). 

Уважаемые коллеги, прежде всего хотел бы сказать, что в работе нашего 
заседания принимает участие Якушев Владимир Владимирович, Сарычев Сергей 
Михайлович, Дорохин Павел Сергеевич, Пономарев Михаил Николаевич, 
Сафонов Александр Николаевич, Тютюник Роман Николаевич, Огородников 
Дмитрий Олегович, Халин Игорь Николаевич, я не называю должности, все их 
знаете, Гиберт Юрий Борисович, а также другие представители правительства, 
областной Думы, работники аппарата, представители общественных организаций, 
СМИ и те люди, которых мы всегда приглашаем на заседание областной Думы. 

Хотел бы напомнить, особенно вновь избранным депутатам, чтобы все 
отключили свои телефоны, ну и порядок покидания зала следующий: если на 
несколько минут уходите, то просто выключаете регистрацию, если совсем, то с 
разрешения, кроме тех, кто уже согласовали, конечно, свои, так сказать, уходы с 
заседания Думы. 

Но сегодня у нас заседание будет непродолжительным, я полагаю, что 
необходимости в этом не будет. 

Вопрос № 1. 
 
 

УТВЕРЖДЕНИЕ ПОВЕСТКИ ДНЯ 
 

 
КОРЕПАНОВ. Информирую депутатов о том, что в соответствии с 

регламентом повестка дня была рассмотрена, разумеется, на Совете Думы и 
была предложена для принятия за основу. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 43 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Пожалуйста, замечания, предложения по повестке дня? Горицкий Дмитрий 

Юрьевич, пожалуйста. 
 
ГОРИЦКИЙ.  Доброе утро, уважаемые коллеги! В связи с изменением 

параметров бюджета ТФОМС  Тюменской области на период 2017 – 2019 годов 
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предлагается рассмотреть указанный законопроект во втором и третьем 
окончательном чтениях.  

И предлагается дополнительно включить вопросы о внесении изменения в 
постановление Тюменской областной Думы от 6 октября 2016 года «О составе 
комитетов и постоянной комиссии Тюменской областной Думы шестого созыва», а 
также о досрочном освобождении от должности заместителя председателя 
Счетной палаты Тюменской области Асташовой Натальи Николаевны. 

Данные вопросы предлагается рассмотреть после вопроса № 3 основной 
повестки дня. 

 
КОРЕПАНОВ. Ясно. Спасибо. Так, больше замечаний и предложений в 

повестку дня нет. Ставлю вопрос на голосование.  
Кто за то, чтобы включить дополнительно в повестку дня вопрос о внесении 

изменения в постановление Тюменской областной Думы «О составе комитетов и 
постоянной комиссии Тюменской областной Думы шестого созыва», прошу 
проголосовать. 

 
За    - 43 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы включить в повестку дня вопрос о досрочном 

освобождении от должности заместителя председателя Счетной палаты 
Тюменской области Асташовой Натальи Николаевны, прошу проголосовать. 

 
За    - 43 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Кто за то, чтобы утвердить повестку в целом, прошу проголосовать. 
 
За    - 43 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Уважаемые коллеги, предлагается следующий порядок работы: мы 

рассмотрим два первых вопроса, а вопросы, которые «с голоса», будем 
обсуждать уже после перерыва.  

Во время перерыва я и Владимир Владимирович выйдем, пообщаемся с 
прессой относительно, так сказать, принятого бюджета, а потом продолжим 
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работу. Все, кто приглашен на первые два вопроса, я имею в виду и аппаратчики, 
и представители СМИ, могут быть после первых вопросов свободными. 

Вопрос № 2. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1433-06 «ОБ ОБЛАСТНОМ 
БЮДЖЕТЕ НА 2017 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2018 И 2019 ГОДОВ» 

(второе – третье окончательное чтения) 

 
 
ГОРИЦКИЙ.  Уважаемые коллеги, на вчерашнем заседании комитет 

рассмотрел вопрос о проекте закона Тюменской области об областном бюджете 
на плановый период 2017 – 2019 годов, подготовленный с учетом результатов 
работы согласительной комиссии, о деятельности которой более подробно 
проинформирует ее сопредседатель Артюхов Андрей Викторович. 

В ходе доработки проекта закона Тюменской области об областном 
бюджете основные характеристики проекта областного бюджета претерпели 
изменения, связанные с уточнением расчетного прогноза поступления доходов от 
акцизов на нефтепродукты на 2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов.  

Расходы областного бюджета на 2017 год предлагается увеличить на      
584 млн. 882 тыс. руб., в том числе на предоставление субсидий федеральному 
бюджету в размере 365 млн. 311 тыс. руб., в целях софинансирования расходов 
по осуществлению строительства, реконструкции автомобильных дорог 
федерального значения, проходящих на территории Тюменской области, для 
реализации соглашения между Правительством Тюменской области и 
Федеральным дорожным агентством.  

Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности – в размере             
118 млн. руб., субсидии на выравнивание бюджетной обеспеченности 
муниципальных районов и городских округов – в размере 111 млн. руб. 

Расходы областного бюджета на 2018 год предлагается уменьшить на         
1 млрд. 193 млн. руб., а на 2019 год расходы областного бюджета предлагается 
уменьшить на 1 млрд. 770 млн. руб., что связано с уменьшением суммы акцизов 
на нефтепродукты.  

В результате работы согласительной комиссии предлагается утвердить 
следующие основные показатели областного бюджета: по доходам на 2017 год – 
103 млрд. 475 млн. руб., на 2018 год – 103 млрд. 841 млн. руб., на 2019 год –       
99 млрд. 709 млн. руб.  

По расходам: на 2017 год – 122 млрд. 360 млн. руб., на 2018 год –            
107 млрд. 665 млн. руб., на 2019 год – 105 млрд. 248 млн. руб.  

Комитет рекомендует депутатам областной Думы принять проект закона 
Тюменской области «Об областном бюджете на 2017 год и на плановый период 
2018 и 2019 годов» во втором и третьем окончательном чтениях.  

 
КОРЕПАНОВ. Спасибо,  Дмитрий Юрьевич. Слово для выступления 

предоставляется Артюхову Андрею Викторовичу. Пожалуйста, Андрей 
Викторович. 

 
АРТЮХОВ. Уважаемые коллеги, в соответствии с Законом Тюменской 

области «О бюджетном процессе в Тюменской области» для разработки 
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согласованного варианта основных характеристик областного бюджета, а также 
определения объемов финансирования по разделам и подразделам была 
сформирована согласительная комиссия из представителей Тюменской 
областной Думы и представителей органов исполнительной власти области на 
паритетных началах. В состав комиссии вошли представители всех политических 
партий, представленных в Тюменской областной Думе. 

В ходе работы комиссии было рассмотрено более 70 вопросов и 
предложений, поступивших как от фракций, так от юрлиц, от граждан. Все они 
были рассмотрены, были также учтены и все обращения, поступившие в ходе 
проведения публичных слушаний. 

Наибольшее число обращений было по разделу «Национальная 
экономика» – это касается развития промышленности, инвестиционной и 
внешнеэкономической деятельности, а также поддержки малого и среднего 
бизнеса. 

Основными направлениями господдержки сельхозпроизводства в 
предстоящие годы будет являться растениеводство, животноводство, 
переработка сельхозпродукции, сельхозкооперация. 

Ежегодно будет выделяться по этой госпрограмме свыше 4 млрд. руб. 
В ходе работы согласительной комиссии большое внимание было уделено 

вопросам финансирования дорожного хозяйства. Данное направление 
поддерживают все фракции Тюменской областной Думы, в итоге – на все 
мероприятия, на 17-й, 18-й годы запланировано около 12 млрд. руб. ежегодно, на 
19-й – предварительно 11 млрд. 

Также много обращений от граждан по жилищным вопросам, и на решение 
этих проблем выделено 13 млрд. руб., что не меньше, чем в прошедшем году. 

При согласовании расходов областного бюджета по разделу 
«Образование» обращено было внимание всех на движение к сокращению          
2-сменного обучения в школах, эта цель достижима в ближайшем времени.  

В целом на все вопросы, связанные с образованием, выделено в 17-м году 
19 млрд. руб., на здравоохранение – 9 млрд., и прежде всего это будет 
направлено на строительство, реконструкцию объектов здравоохранения, 
укрепление материально-технической базы учреждений здравоохранения – это 
приобретение нового оборудования, деньги на оборудование, аппаратов УЗИ и на 
оказание другой высокотехнологической медпомощи. 

Необходимо отметить, что, как и прежде, наш бюджет продолжает 
оставаться социально ориентированным, фактически половина его уходит именно 
на расходы, связанные с соцсферой. 

Соцподдержка населения будет продолжаться с учетом принципа 
адресности и нуждаемости. Помощь будет оказана в полном объеме.  

Общие расходы областного бюджета на реализацию мероприятий в 
области соцполитики на 17-й год предлагается утвердить в размере 26 млрд. руб. 

Хочу также отметить, что при согласовании расходов областного бюджета 
на 17-й год были учтены все предложения всех фракций и Совета муниципальных 
образований Тюменской области. 

В результате работы согласительной комиссии расходы областного 
бюджета по всем разделам согласованы. 

Уважаемые коллеги, прошу всех поддержать представленный 
законопроект. 
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КОРЕПАНОВ. Спасибо. Уважаемые коллеги, предлагается следующий 
порядок работы: Крупиной Татьяне Львовне для доклада слово не давать, она 
вчера выступила с полным, так сказать, докладом по проекту бюджета, если есть 
вопросы к Горицкому или к Крупиной, то задавайте, что касается бюджета, что 
касается работы согласительной комиссии, если по ее работе есть какие-то 
вопросы, то вопросы можно задать Артюхову Андрею Викторовичу. 

Есть ли вопросы у кого-то? Вопросов нет. Казанцева Тамара Николаевна. 
Пожалуйста, Тамара Николаевна, скажите сразу, в чей адрес у Вас вопрос. 

 
КАЗАНЦЕВА. Наверно, к Правительству Тюменской области. Ну, у меня 

два вопроса.  
Первый вопрос: почему у нас бюджет г. Тюмени принят вперед, чем 

областной бюджет? И потом второй вопрос задам. 
 
КРУПИНА. Бюджетные процессы Тюменской области и органов МСУ – 

самостоятельные бюджетные процессы. Город Тюмень мог двигаться в том числе 
и с опережением, учитывая, что тот объем межбюджетных трансфертов, который 
рассматривается, он на нашем уровне урегулирован и оформлен 
соответствующими документами в виде соглашения. 

Поэтому для планирования и рассмотрения те суммы, которые позволяют 
рассмотреть и сбалансировать бюджет Тюмени, все данные у администрации и у 
Думы были. Спасибо. 

 
КОРЕПАНОВ. Спасибо. Второй вопрос, Тамара Николаевна. 

 
КАЗАНЦЕВА. Второй вопрос, но в продолжение этого вопроса, видимо, 

поэтому выделены большие средства на реконструкцию площади 400-летия 
Тюмени в размере 600 с лишним миллионов рублей, они равноценны расходам на 
ремонт и строительство дорог, сельских дорог муниципальных образований. Я 
считаю, это абсолютно неправильно. Может быть, я не права. 

 
КОРЕПАНОВ. Ну, это не вопрос, это выступление получается, да? 

Коллеги, больше вопросов нет. Слово для выступления предоставляется Бабину 
Николаю Андреевичу. Пожалуйста, Николай Андреевич. 

 
БАБИН. Уважаемые коллеги, мне бы хотелось отметить большую работу, 

проведенную Правительством Тюменской области по формированию бюджета на 
2017, 2018, 2019 годы. 

Анализируя доходную базу, необходимо отметить, что все представленные 
данные подтверждены источником дохода. Несмотря на дефицит бюджета на 
2017 год, все расходные статьи, которые касаются жизнедеятельности населения 
области, в полном объеме защищены. 

Предусмотрен бюджет развития области, пусть небольшой, создан 
благоприятный климат для инвесторов, может быть, есть некоторые статьи, в 
которые надо внести поправки, но мы в течение года ежеквартально слушаем 
Правительство Тюменской области по исполнению бюджета, где можем внести 
корректировки. 

Я считаю, что бюджет реальный, который позволит и дальше развиваться 
области при правильном его исполнении и успешно решать соцвопросы. 
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Предлагаю закон принять во 2-м и 3-м чтениях. 
 
КОРЕПАНОВ. Спасибо, Николай Андреевич. Слово для выступления 

предоставляется Ульянову Владимиру Ильичу. 
 
УЛЬЯНОВ. Уважаемые депутаты, я обращаюсь к коллегам-депутатам из 

наших партнерских партий. Закон об областном бюджете мы считаем основным, 
главным законом области. И данный закон 2017 года основан на тезисах послания 
Губернатора Тюменской области, который мы заслушали вчера. Мы с вами 
поддержали обращение, послание губернатора.  

Работа согласительной комиссии показала, что у нас нет серьезных 
разногласий по проекту бюджета, а те вопросы, которые возникали, не требующие 
серьезных затрат, они были учтены. 

Поэтому бюджет основан на оценке текущей ситуации и соответствует 
интересам жителей Тюменской области. 

Я предлагаю поддержать нам всем данный закон о бюджете Тюменской 
области и руководствоваться интересами населения Тюменской области, а не 
установками партийных органов. Спасибо. 

 
КОРЕПАНОВ. Спасибо, Владимир Ильич. Уважаемые коллеги, больше для 

выступлений никто не записался, очевидно, вчера все выговорились, значит, 
поэтому давайте приступим к принятию постановления по данному вопросу. 

Мы будем принимать два постановления. Первое – во втором чтении, 
второе постановление для принятия в окончательном чтении нашего бюджета. 

Предлагается следующее первое постановление: принять во 2-м чтении 
проект закона Тюменской области «Об областном бюджете на 2017 год и на 
плановый период 2018 и 2019 годов» и рассмотреть указанный законопроект в 
окончательном чтении в ходе настоящего заседания областной Думы. 

Кто за данное постановление в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 36 
Против    -  3 
Возд.     -  4 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Уважаемые коллеги, предлагается принять следующее второе 

постановление: принять Закон Тюменской области «Об областном бюджете на 
2017 год и на плановый период 2018 и 2019 годов», направить указанный закон 
Губернатору Тюменской области для обнародования, ну и снять соответствующее 
постановление областной Думы с контроля. 

Если нет замечаний по этому постановлению, ставлю вопрос на 
голосование. 

Кто за то, чтобы его принять в целом? 
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За    - 36 
Против    -  3 
Возд.     -  4 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Поздравляю всех нас с принятием закона, одного из основных законов, 

наверно, которые мы принимаем в течение года, – это закон о бюджете. Хотелось, 
чтобы структурные подразделения областной Думы учли этот бюджет, учли 
послание губернатора и учли послание президента, которое будет озвучено          
1 декабря, я имею в виду учли при формировании планов работы на предстоящий 
год как законодательной работы, так и в целом работы областной Думы, а также 
при разработке Стратегии деятельности областной Думы на ближайшие 5 лет.  

Эту просьбу считать как поручение структурным подразделениям областной 
Думы. 

Уважаемые коллеги, переходим к следующему вопросу повестки дня. 
Вопрос № 3. 
 
 

О ПРОЕКТЕ ЗАКОНА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ № 1434-06 «О БЮДЖЕТЕ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО ФОНДА ОБЯЗАТЕЛЬНОГО МЕДИЦИНСКОГО 

СТРАХОВАНИЯ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ НА 2017 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ 
ПЕРИОД 2018 И 2019 ГОДОВ» 

(второе – третье окончательное чтения) 
 

 
ГОРИЦКИЙ. Уважаемые коллеги, комитет рассмотрел вопрос о проекте 

закона Тюменской области «О бюджете территориального фонда обязательного 
медицинского страхования Тюменской области на 2017 год и на плановый период 
2018 и 2019 годов». 

На заседании областной Думы вчера данный законопроект был принят в    
1-м чтении. 

Основные характеристики проекта бюджета фонда на предстоящий            
3-летний период ко второму чтению скорректированы в связи с изменением 
контрольных цифр межбюджетных трансфертов, направляемых в бюджет ТФОМС 
Тюменской области из областного бюджета. 

Из доходной части бюджета фонда предлагается исключить межбюджетные 
трансферты в объеме 185 млн. руб., ранее предусмотренные на финансовое 
обеспечение реализации программы «Сотрудничество» в части ХМАО – Югры. 

В составе расходной части бюджета фонда на 185 млн. руб. предлагается 
уменьшить финансовое обеспечение дополнительных видов и условий оказания 
медпомощи, не установленных базовой программой ОМС. 

Сбалансированность бюджета фонда сохраняется на протяжении всего     
3-летнего периода. 

Необходимые пояснения может предоставить директор ТФОМС Тюменской 
области Гиберт Юрий Борисович. 

Комитет рекомендует депутатам областной Думы принять данный 
законопроект во 2-м и 3-м окончательном чтениях. 
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КОРЕПАНОВ. Ясно, спасибо. Коллеги, пожалуйста, вопросы, желающие 

выступить? Пока желающих выступить не записалось. Вопрос просит Зайцев 
Артем Николаевич. Артем Николаевич, сразу же скажите, в чей адрес Ваш вопрос, 
или к Горицкому или к Гиберту. 

 
ЗАЙЦЕВ. Спасибо. Вопрос Юрию Борисовичу. Госдумой принят в           

1-м чтении законопроект, касающийся прямого финансирования из федерального 
ФОМС высокотехнологичной медпомощи, которая не включена ОМС в базовую 
программу. 

Данный законопроект устанавливает, что с 1 января 2017 года [действует] 
механизм непосредственного финансирования из бюджета ФОМС 
высокотехнологичной помощи, оказываемой в медучреждениях федерального 
значения и не включенной ОМС в базовую программу. 

В курсе ли Вы этого порядка, какие последствия будут с принятием данного 
законопроекта, и уменьшится ли финансирование на высокотехнологичную 
помощь? Спасибо. 

 
ГИБЕРТ. Добрый день, уважаемый Владимир Владимирович, 

уважаемый президиум, уважаемые депутаты! На самом деле на следующий год, 
на плановый период 17-го года, несколько позиций по высокотехнологичной 
медпомощи, они как раз зайдут в программу базовой части и будут оказываться в 
рамках базовой программы ОМС. 

Поэтому каких-либо изменений по сокращению программы по 
высокотехнологичной медпомощи для жителей Тюменской области не 
планируется, так же, как я вчера говорил, уже сохраняется тот объем 
высокотехнологичной медпомощи, которая будет направлена на сверхбазовую 
часть в размере 901 млн. руб., поэтому все те объемы, которые есть, они 
сохраняются. 

 
КОРЕПАНОВ. Спасибо. Коллеги, больше ни вопросов, ни желающих 

выступить, я так понял, что нет. Тоже вчера, очевидно, обсудили этот вопрос 
вполне конкретно. Тогда спасибо. 

Уважаемые коллеги, переходим к принятию постановления по данному 
вопросу. Опять же будем принимать два постановления. 

Предлагается первое постановление следующего характера: принять во     
2-м чтении проект закона Тюменской области «О бюджете территориального 
фонда обязательного медицинского страхования Тюменской области на 2017 год 
и на плановый период 2018 и 2019 годов», рассмотреть указанный законопроект в 
окончательном чтении в ходе настоящего заседания областной Думы. 

Кто за принятие данного постановления, прошу голосовать. 
 
За    - 35 
Против    -  1 
Возд.     -  7 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
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Принимаем второе постановление. 
Кто за то, чтобы принять закон в окончательном чтении, направить его 

губернатору для обнародования и снять с контроля соответствующее 
постановление областной Думы, и, таким образом, второе постановление тоже 
принять в целом. 

Кто за данное предложение, прошу голосовать. 
 
За    - 34 
Против    -  3 
Возд.     -  6 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Коллеги, как мы с вами договорились, сейчас мы с Владимиром 

Владимировичем общаемся с журналистами по принятому бюджету. 
Минуточку. Слово предоставляется Якушеву Владимиру Владимировичу, 

Губернатору области. 
 
ЯКУШЕВ. Уважаемые коллеги, я хотел просто поблагодарить за столь 

серьезную плодотворную работу, которая была нами совместно сделана по 
началу разработки, принятию, работа согласительной комиссии. Действительно, 
документ, который мы принимаем, он непростой, времена тоже непростые, но тем 
не менее мы показали, что опять же слаженно можем работать и, несмотря на 
какие-то там сложности и проблемы, можем находить компромисс и принимать 
основной финансовый документ, как положено, в те сроки, которые прописаны в 
нашем региональном законодательстве. 

Поэтому и от себя лично, и от членов Правительства Тюменской области 
разрешите вас поблагодарить. И я уверен, что и наша работа по реализации всех 
тех положений, которые прописаны у нас в областном бюджете, будет также 
проходить совместно, открыто и в постоянных коммуникациях и консультациях с 
областной Думой. Спасибо (аплодисменты). 

 
КОРЕПАНОВ. Спасибо, Владимир Владимирович. Уважаемые коллеги, 

итак, объявляется перерыв на 15 минут. Все, кто не задействованы на подготовку 
и обсуждение двух оставшихся вопросов, могут быть свободны. Депутаты могут 
попить чаю. 

 
 

ПЕРЕРЫВ НА 15 МИНУТ. 
ПОСЛЕ ПЕРЕРЫВА. 

 
 
КОРЕПАНОВ. Коллеги, в соответствии с регламентом работы после 

каждого перерыва мы с вами должны зарегистрироваться, поэтому просьба 
зарегистрироваться. 

Необходимое количество депутатов опять же в зале есть. Мы с вами с 
голоса включили в повестку дня два вопроса: это о внесении изменения в 
постановление Тюменской областной Думы «О составе комитетов и постоянной 
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комиссии Тюменской областной Думы шестого созыва», докладывает Горицкий 
Дмитрий Юрьевич. 

Вопрос с голоса. 
 
 

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ 
ДУМЫ ОТ 06.10.2016 № 12 «О СОСТАВЕ КОМИТЕТОВ И ПОСТОЯННОЙ 
КОМИССИИ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ ШЕСТОГО СОЗЫВА» 

 
 
ГОРИЦКИЙ.  Уважаемые коллеги, комитет рассмотрел вопрос о внесении 

изменения в постановление Тюменской областной Думы от 6 октября 2016 года 
«О составе комитетов и постоянной комиссии Тюменской областной Думы 
шестого созыва». 

В областную Думу поступило заявление от нашего коллеги Новицкого 
Дмитрия Владимировича с просьбой включить его в состав комитета по бюджету, 
налогам и финансам. 

Комитет вносит для рассмотрения по данному вопросу проект 
постановления. 

 
КОРЕПАНОВ. Вопросы к Дмитрию Юрьевичу есть? Желающие выступить? 

Тоже нет.  
Предлагается принять следующее постановление: внести в п. 1 

постановления Тюменской областной Думы «О составе комитетов и постоянной 
комиссии Тюменской областной Думы шестого созыва» изменения, включив в 
состав комитета Тюменской областной Думы по бюджету, налогам и финансам 
Новицкого Дмитрия Владимировича, депутата Тюменской областной Думы по 
единому избирательному округу от Тюменского регионального отделения 
Всероссийской политической партии «Единая Россия». Настоящее постановление 
вступает в силу со дня его принятия. 

Кто за данное постановление, прошу голосовать. 
 
За    - 39 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  1 

 
Решение принято. 
 
Следующий вопрос с голоса. 
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О ДОСРОЧНОМ ОСВОБОЖДЕНИИ ОТ ДОЛЖНОСТИ ЗАМЕСТИТЕЛЯ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ СЧЕТНОЙ ПАЛАТЫ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ АСТАШОВОЙ 

НАТАЛЬИ НИКОЛАЕВНЫ 
 

 
ГОРИЦКИЙ.  Уважаемые коллеги, комитет на очередном заседании 

рассмотрел вопрос о досрочном освобождении от должности заместителя 
председателя Счетной палаты Тюменской области Асташовой Натальи 
Николаевны. Необходимые материалы у вас на руках. 

Комитет вносит для рассмотрения по данному вопросу проект 
постановления. 

 
КОРЕПАНОВ. Вопросы, желающие выступить? Нет ни вопросов, ни 

желающих выступить.  
Тогда предлагается принять следующее постановление: досрочно 

освободить от должности заместителя председателя Счетной палаты Тюменской 
области Асташову Наталью Николаевну по собственному желанию, с учетом 
поданного заявления. 

Комитету Тюменской областной Думы по бюджету, налогам и финансам 
совместно со Счетной палатой Тюменской области подготовить предложения по 
принятию мер в части соблюдения законодательства РФ при исполнении 
должностных обязанностей лицами, замещающими госдолжности в Тюменской 
области. Настоящее постановление вступает в силу со дня его принятия. 

Кто за принятие этого постановления в целом, прошу голосовать. 
 
За    - 40 
Против    -  0 
Возд.     -  0 
Не голосовали   -  0 

 
Решение принято. 
 
Уважаемые депутаты, все вопросы повестки дня рассмотрены. Напоминаю, 

что очередное, 5-е заседание областной Думы 6-го созыва в соответствии с 
Планом работы областной Думы на 2016 год состоится 15 декабря 2016 года. 
Прошу депутатов планировать свою работу с учетом этой даты. 

Благодарю всех за работу. На этом объявляю очередное, 4-е заседание 
областной Думы 6-го созыва закрытым (звучит гимн). 
 

Заседание Думы закрыто. 
 
 

 
Главный консультант отдела организационного 
обеспечения заседаний областной Думы    И.Н. Будишева 

 
Ведущий специалист отдела организационного 
обеспечения заседаний областной Думы    Т.Ю. Клименко 

 


